

ASSOCIATION DES ST LÉGER DE FRANCE ET D'AILLEURS

RASSEMBLEMENT des 3 et 4 JUIN 2017

Nos amis suisses de St-Légier-la Chiésaz accueillent le grand rassemblement 2017. Environ 650 représentants des St Léger de France, de Belgique et de Suisse y assistaient.



La commune de St-Légier-La Chiésaz se situe à :

- à 1 h de route de Genève et de Berne,
- à 20 minutes de Lausanne, la capitale du canton de Vaud,
- à la limite de Vevey et de ses activités urbaines,
- à quelques minutes du centre touristique et culturel de Montreux,
- et proche du lac Léman.



Autrefois, St Léger et La Chiésaz étaient des villages vigneronniers et agricoles. Malheureusement, la vigne y a presque disparu. L'agriculture, elle aussi, a subi la pression de l'urbanisme, puisqu'on ne compte plus que trois exploitations agricoles. Il y a également quelques commerçants et plusieurs artisans installés dans le village, ainsi que dans les zones industrielles du Rio-Gredon et de la Veyre-d'En-Haut. Toutefois, la plus grande partie de la population active travaille à l'extérieur. Cette population est passée de 900 habitants en 1900 à 5 130 au 1er janvier 2017.

A St-Légier-La Chiésaz, il ne faut pas oublier d'admirer la très belle église dont l'origine remonte au XIIe siècle.



A Vevey, chef-lieu du district, à 2 km de St-Légier, on trouve de nombreux hôtels, ainsi qu'un camping.

Samedi 3 juin 2017

09h00 - 11h00 : Ouverture Officielle du Rassemblement



Jacques REYMOND,
Président du comité d'organisation



Alain BOVAY
Syndic de St-Légier-La-Chiésaz



Une délégation du chœur d'hommes
de St-Légier



La mascotte des St Léger « Léo »



L'équipe d'organisation



Les cyclistes de St Léger-sous-Cholet, après plus de 750 km, sont accueillis par leurs collègues de St-Légier-La Chiésaz venus à leur rencontre

13h30 - 17h30 : Visites touristiques

- le musée olympique de LAUSANNE (<https://www.olympic.org/fr/musee>)



En plus de son exposition permanente, Le Musée Olympique propose tout au long de l'année des expositions temporaires et des programmes culturels variés. Une programmation spéciale est mise sur pied pour chaque édition des Jeux.

Nouveau programme du 7 décembre 2017 au 11 mars 2018 - Vivre les JO de PyeongChang 2018 au Musée Olympique.

- sur les pas de Charlie CHAPLIN (<http://www.chaplinsworld.com>)



A la maison-musée «_Chaplin's World » à Corsier-sur-Vevey, vous pourrez découvrir la vie de Charlie CHAPLIN dans son intimité familiale, faire un parcours inédit à travers les décors de ses plus grands films au Studio hollywoodien et terminer par une promenade dans le parc.

- la chocolaterie CAILLER à Broc (<https://cailler.ch/fr>)



Depuis plus d'un siècle, la maison CAILLER, la plus ancienne marque de chocolat de Suisse encore en vente, fait partie du paysage de Gruyères, en plein cœur des Alpes suisses.

et le village de Gruyères (<http://gruyeres.ch>)



- le site des Pléiades (<http://www.lespleiades.ch>)



Les Pléiades, paradis des apprentis de la glisse, en hiver et des randonnées en été.

Dimanche 4 juin 2017

Matin

- L'Assemblée Générale de l'association des St Léger de France et d'Ailleurs



De gauche à droite : Jacques REYMOND / Christophe RIPOCHE / Alain ROBERT, président de l'association des St Léger / Alain BOVAY / Guy MALBRAND / Didier HALLAIS

L'auditoire, dans l'aula du collège du Clos-Béguin

Lors de cette assemblée générale, il est rappelé l'importance de la tombola.

Pour notre village, il y a eu un seul gagnant (billet n°8441), M. MARECHAL Jean-Pierre, résidant en Haute-Marne. Il a reçu un bon (forfait) de CHF 600 au ModernTimes (hôtel/restaurant), lot offert par la commune de St-Légier-La Chiésaz (Suisse).

En plus des casquettes, l'association dispose à présent d'écharpes rouges avec son logo.



Rappel : toutes les informations, réunions passées et comptes-rendus sont consultables sur Le site Internet de l'association, créé en 2000, « [http:// www. stleger.info](http://www.stleger.info) »

- La marche à travers les rues de St-Légier-la Chiésaz



- Le service œcuménique

La vie de Saint Leodegarius en 14 tableaux

"Maître de cérémonie des deux soirées de fête, l'ancien médecin et député Eric Rochat s'est plongé dans les archives et les documents historiques afin de concrétiser un projet qui lui tenait à cœur : faire mieux connaître saint Leodegarius aux représentants des localités qui portent son nom et dont bon nombre sont présents sur les hauts de la Riviera à l'occasion de ce 11e Rassemblement. Eric Rochat a choisi de raconter la vie du saint en quatorze tableaux, comme les stations d'un chemin de croix, rappelant les principaux épisodes de son existence. Pour les illustrer, il s'est mis lui-même à la tâche, en s'inspirant à la fois de la technique du vitrail et de la peinture naïve haïtienne."

Vous pouvez vous procurer le fascicule auprès de Eric Rochat : eric.rochat@bluewin.ch



Après- midi :

- Les joutes sportives



*L'équipe victorieuse :
les Belges de St Léger
en Gaume !*

Et durant ce rassemblement, les moments conviviaux



et les repas



Les participants de St-Léger-sous-Brienne



De gauche à droite, Isabelle MOREAU, Marion et Carl JOHNSON, Gilbert et Claudine MAILLOT ...et la petite chienne MAÏKA !

Enfin, un grand merci aux organisateurs, et notamment à



Jacques REYMOND, président du comité d'organisation, et son épouse Erika HESS, championne olympique de ski alpin en 1980 à Lake Placid et championne du monde en 1980,1982,1985 et 1987.

Et n'oubliez pas !



L'assemblée générale des St Léger de France et d'Ailleurs se déroulera dans notre village les 19 et 20 mai 2018.

Vous pouvez toujours vous joindre à l'équipe d'organisation de cet événement, où environ 200 habitants des St Léger de France, de Belgique et de Suisse viendront découvrir notre village et de ses environs.

Pour ce faire, adressez-vous à la mairie, siège de l'association, ou remettez-y le coupon - réponse joint. Nous comptons sur vous !

La secrétaire des Amis de Léo du Briennois
Claudine MAILLOT